

Presentación

El symposium «La diálisis de los 90» ha sido la primera reunión monográfica de la Sociedad Española de Nefrología. Su Junta directiva, a la que me honro pertenecer, pensó que este tipo de convenciones monográficas sobre aspectos relevantes y puntuales de la nefrología serían muy provechosas para los nefrólogos españoles.

A nadie extrañará que el primer tema escogido haya sido el de la diálisis. A la diálisis le debemos en buena medida nuestra identidad como especialistas.

Creemos que tanto los temas escogidos como la elección de prestigiosos expertos españoles y extranjeros contribuyeron a hacer atractivo su programa. Desde aquí nuestro más sincero agradecimiento por su entusiasta e incondicional colaboración.

El elevado número de congresistas y la masiva asistencia a todas las sesiones de trabajo, a pesar de los numerosos atractivos «externos», confirmaron que nuestra decisión fue acertada.

Al Servicio de Nefrología del Hospital Universitario de Canarias le cupo la satisfacción de encargarse de la infraestructura organizativa. El trabajo que ello supuso se ha visto recompensado con creces por la sensación de haber sido útiles a los compañeros de todo el país y por haber intentado que los asistentes guardaran en el cajón de sus mejores recuerdos la hospitalidad y la rara belleza de Tenerife.

Benito Maceira

Presidente del Comité organizador

